
会報委員会

　　　　　　永年勤続優良従業員表彰式が開催されました。
　11月7日（金）商工会館にて、平成26年度の表彰式が行われました。
　今年度の被表彰者は15名ですが、全国商工会連合会長表彰の　上山　昇様他6名
の方が所用によりご欠席されましたので9名の方に、田岡会長より表彰状、記念品の授与
が行われました。

　　　　　　　　　　　　　　　勤続15年表彰を授与された
　　　　　　　　　　　　　　　「㈲味の香味屋　佐藤幸子様」

　　     　*平成26年度の永年勤続優良従業員被表彰者の皆様をご紹介させていただきます。

被表彰者名 事業所名 表彰名
　全国商工会連合会長
　池田町商工会長
　北海道商工会連合会長
　池田町商工会長
　十勝管内商工会連合会長
　池田町商工会長
　十勝管内商工会連合会長
　池田町商工会長

　　森田マリア 　十勝製餡株式会社 　　10年 　池田町商工会長
　　福西　睦子 　十勝製餡株式会社 　　10年 　池田町商工会長
　　浅野　　操 　十勝製餡株式会社 　　10年 　池田町商工会長
　　石田　静子 　有限会社　味の香味屋 　　10年 　池田町商工会長
　　野澤美恵子 　有限会社　味の香味屋 　　10年 　池田町商工会長
　　土屋さおり 　有限会社　味の香味屋 　　10年 　池田町商工会長
　　松嶋　研一 　いけだ清掃株式会社 　　　5年 　池田町商工会長
　　小路谷秀一 　いけだ清掃株式会社 　　　5年 　池田町商工会長
　　片桐すみ子 　十勝製餡株式会社 　　　5年 　池田町商工会長
　　赤坂かおり 　十勝製餡株式会社 　　　5年 　池田町商工会長
　　千葉小百合 　大熊歯科医院 　　　5年 　池田町商工会長

　　5丁目町内会との地区懇談会
　　を開催！ 　11月10日（月）　会長及び事務局3名にて懇談会に

参加してきました。
　会長の挨拶後、5丁目町内会及び関係者を含め、総勢
10名にて懇談を開始。最初に、事務局より次年度スタート
する「小規模振興基本法」の概略（目的）の説明。
小規模事業者が、商工会と一体となって、販路開拓に取り

組む「持続化補助金（費用の2/3補助・上限50万円）」については、国へ概算予算要求が行われている背景と
 「LED照明導入により店舗イメージを変えるため申請した事例、作業効率向上のためタイヤチェンジャー導入（裏面へ）
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した事例」等、十勝管内で採択された実績を紹介し、従来の制度より利用しやすい補助であることを説明しました。
（この制度が継続された場合、会員向けに情報の提供や説明を予定しております）

懇談会の本題ですが、　①地方の景気が回復しない背景、商工業種の官需（受注機会）の低迷や消費人口減
　　少による個店衰弱への対策　 ②26年後、4200名という人口背景、後継者がいない中
　　での事業承継の課題、移住・定住・起業対策等、将来に向け地域を維持発展させていく
　　ための施策　③現状の企業体力等、様々な課題について話がなされました。

・個店の体力維持（持続的発展）についてどの様な方法が好ましいか、巡回相談を通じた中で商工会と会員の皆
　様との「信頼感づくり、計画づくり（本音を話し合える関係づくり）」が重要。
・一方では、この”まちの施策”がどこに向かっているのだろうか、病院建設、中学校建設等一定規模の施策がされてい
　る。しかしながら、定住対策や将来的な経済基盤をどの様に計画していくのか？・・・先の見えない道に、不安を感じ
　ている方も多かったです。　結論として、”今後のまちづくり（まちの将来設計図）”の見える化が必要と言えます。
・商工会としても、『行政担当者との懇談会』をスタートしたばかりです。今後、情報交換の実施や『テーマを持ち』働き
　かけをしていく必要があると痛感しております。

商店街の魅力再発見！
　10月28日、町民の方が約20名参加
される。
稲守店主により「タブレット型端末で写真、
音楽、ゲーム等の楽しめる機能を解説。

浦島店主により、いくつになっても”おしゃれ”をすることによって、元気で楽
しい人生が送れる。家でひきこもることなく、老化防止に最適と太鼓判。
横田店主は、2合炊き炊飯器の利便性（保温機能、消費電力、家族

数）等の優れた機能を解説し、実際に炊き立てごはんを試食していただ

く手法は、間近で”テレフォンショッピング”の場面を体感したようだった。

田村店主は、悪徳業者の布団売り事例！　打ち直しする業者さんがい
なくなったこと、布団の知識をしっかりつけることで、業者を撃退できる話、
羽毛の品質等の話。また、眠りに影響する布団の色についても解説。

お客様の反応も上々！

タブレット型端末機能ついての質問、タブレット、炊飯器の価格に関する　  町民≪消費者≫の方にダイレクトな反応が！
質問が相次ぎ、*横田店主は「この場で 　➊町民の方が、新聞記事を見て”ヨコタデンキさん”
はお値段の話はちょっと」といい『お店に来て 　　へ来店！　最近一生懸命頑張っているから、内
ください』と謙虚に切り返しておりました。 　　の住宅の照明を全てLED化して欲しいと・・・
その他に、おしゃれで元気な行動に 　　嬉しい限りの反応がございました。
対する同調意見。布団に関して、 　➋農家の方及び他のサロンから、次回の“まちゼミ”
お客様から実際に悪徳業者が来て腹がたった話等がされる。 　　は内の会場で開催して欲しい。と早々とお声がか

　　かりました。

　商工会月刊ダイアリー
 11-12月

年末大売出し（ワインスタンプ会）

観光・サービス業部会

まちゼミ 　　　　　ＲＯＣＯＣＯサロン

               ★各地区皆様との情報・意見交換をする機会として★ 
                 是非、地区懇談会の開催をご検討いただければ幸いです。 

     青年部 ふれあいサロン訪問事業 
           のご紹介 ま 

ゼ 

ち 

ミ  今年から始まったサロン訪問。 
5月には、ROCOCO、旭町4サロン、虹の家 
サロンと3ヶ所の施設を訪問させて頂きました。 
 今回（11月）は4施設の訪問を予定して 
おります。第1弾として名久井サロンにお邪魔 
しました。  青年部の若さで元気をお届けし 
ようと思っていたのが大間違い！サロンの方々 
の”バイタリティーとユニークさ”に驚きました。 
 お店の紹介なんてすっかり忘れ、笑い転げて 
いるうちにお別れの時間となりました。 
 心を開いてお友達になることが一番大切 
なこと・・・と再認識させられました。 

    ★節電へのご協力のお願い（北電）★   12/1~3/31の平日 8時~21時 
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